



FREDON
NORMANDIE

Animateur référent

Dorothee LARSON-LAMBERTZ
FREDON NORMANDIE
02.31.46.96.55
dorothee.larson-lambertz@fredon-normandie.fr

Animatrice suppléante

Valérie PATOUX
CA 14
02.31.53.55.09
v.patoux@calvados.chambagri.fr

Directeur de la publication

Sébastien WINDSOR
Président de la Chambre
régionale d'agriculture de
Normandie

BSV consultable sur les sites
de la DRAAF, des Chambres
d'agriculture et des partenaires du
programme

Abonnez-vous sur

www.normandie.chambres-agriculture.fr

Action du plan Ecophyto pilotée
par les Ministères en charge de
l'agriculture, de l'écologie, de
la santé et de la recherche avec
l'appui technique et financier de
l'Office Français de la Biodiversité



Actuellement, sur les parcelles du réseau des différents secteurs de production Normandie, aucune émergence de pommes de terre n'a été observée. Seules les parcelles de pommes de terre précoces sont en cours de levé (plantation au 20 mars). Les conditions météo froides qui perdurent, ne favorisent pas la levée des plants.

Avant la levée imminente des pommes de terre, il est urgent de gérer cette source d'inoculum primaire du mildiou.

GESTION DES TAS DE DECHETS / ECARTS DE TRIAGE

Des tas de déchets sont encore observés. Il est primordial d'avoir à l'esprit que la première stratégie de lutte contre le mildiou est la prophylaxie...

Gestion des tas de déchets :



Pose d'une bâche plastique lorsqu'il y a principalement de la terre (écart de triage)

Méthode :

- ◇ Recouvrir le tas de déchets d'une bâche de type ensilage avant l'apparition de la végétation.
- ◇ La bâche doit être en bon état et maintenue au sol

Une bonne gestion des tas de déchets et des repousses permet de réduire la quantité primaire d'inoculum de *Phytophthora infestans* et de limiter tout autre problème sanitaire. Cela vous permettra de limiter les interventions dans vos parcelles.

Evolution du risque :

N'attendez pas que la végétation se développe ni que les parcelles lèvent pour bâcher vos tas de déchets, il faut intervenir le plus rapidement possible. La lutte contre le mildiou commence dès maintenant !

